

SOCIÉTÉ ASTRONOMIQUE DE FRANCE

FONDÉE EN 1887, RECONNUE D'UTILITÉ PUBLIQUE EN 1897

3, RUE BEETHOVEN 75016 PARIS

TÉL. : 224 13.74 - CHÈQUES POSTAUX PARIS 1733

COMMISSION DES CADRANS SOLAIRES

Réunion du 22 mai 1982

par Gérard OUDENOT

La quatorzième réunion de la Commission des Cadres solaires s'est tenue à l'Observatoire de Meudon, dans l'après-midi du 22 mai 1982.

Activité de la Commission

Une partie importante de l'activité de la Commission consiste en correspondance. Ce gros travail est réalisé par notre secrétaire-président Robert SAGOT, qui effectue cette tâche avec le sérieux et la compétence que nous lui connaissons tous.

Le nombre des membres de la Commission augmente lentement, mais régulièrement. Il est actuellement voisin de 115 et, ce qui est le plus important, le tiers d'entre eux participent activement à la vie de la Commission.

Pendant l'hiver, la chasse aux cadrans s'est ralentie, comme chaque année ; néanmoins, nous disposons pour le moment de plus de 3 400 fiches descriptives.

Un jeu de diapositives à but pédagogique, destiné aux membres de la Commission, est en cours de réalisation.

Informations diverses

La nouvelle édition du livre de René ROHR est sortie à Munich en avril dernier sous le titre "Die Sonnenuhr". C'est un bel ouvrage, bien illustré, dont nous ne pouvons que regretter qu'il ne soit pas écrit en français. La deuxième édition de la brochure de Jean FULCRAND et Pierre BOURGE "Midi au Soleil" vient de paraître elle aussi et nous attendons une réédition de celle de Marcel COLLENOT ⁽¹⁾.

Projection de diapositives

M. J.-P. BATAILLE commente les vues d'une cinquantaine de cadrans qu'il a photographiés à travers la France. La réunion se termine par la projection d'une dizaine de diapositives de Mme J. LAFONTAINE, représentant les magnifiques cadrans de l'Observatoire de Jai Singh II à Jaipur, en Inde.

⁽¹⁾ Brochure disponible depuis juin 1982.